

# Das Institut für Städtebau und Planung: Hannes Meyers gescheiterte Lehre im Mexiko der 1930er-Jahre (capítulo)

**Franklin, Raquel**

**Resumen.** El arquitecto suizo y segundo director de la Bauhaus, Hannes Meyer, vino a México por primera vez en 1938 para participar en el XVI Congreso Internacional de la Habitación y la Planificación y analizar la posibilidad de inmigrar al país. El México del presidente Cárdenas parecía ofrecerle el ambiente óptimo, además de una invitación a fundar el Instituto de Planificación y Urbanismo como parte del Instituto Politécnico Nacional. Medio año después, Meyer se enfrentaría a una oposición, especialmente por parte de Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura y el Instituto propuesto, sería cancelado por el presidente Manuel Ávila Camacho.

**Abstract.** The Swiss architect and second director of the Bauhaus, Hannes Meyer, visited Mexico for the first time in 1938 to participate in the 16th International Housing and Town Planning Congress, and to analyze the possibility of immigrating to the country. The then

Mexican president Cárdenas offered him a seemingly optimal environment and an invitation to establish the Urban Planning Institute as part of the National Polytechnic Institute. Six months later, Meyer faced opposition, especially from the Superior School of Engineering and Architecture, and the proposed Institute was later cancelled by the president Manuel Ávila Camacho.

### **Referencia bibliográfica.**

Franklin, R. (2019). Das Institut für Städtebau und Planung: Hannes Meyers gescheiterte Lehre im Mexiko der 1930er-Jahre. En P. Oswalt (Ed.), *Hannes Meyers neue Bauhauslehre. Von Dessau bis Mexiko* (pp. 383–396). doi: <https://doi.org/10.1515/9783035617351-026>